

Se ha dado cuenta al Gobernador general de aquella isla que por el Ministerio de Fomento se ha dispuesto que el Ayudante 3.º de Obras públicas de la misma, D. José J. Hernandez Costa, ingrese en el escalafón del personal del ramo de la Península, en el último lugar de la clase de Ayudantes cuartos.

Se ha aprobado la resolución de aquella Autoridad superior, disponiendo, en cumplimiento de la Real orden de 28 de Abril de 1877, que las dietas que devenguen los individuos de los cuerpos facultativos de aquella provincia, en el actual ejercicio, se abonen sin el descuento prescrito en dicha Real orden para el de 1877-78.

Se ha dispuesto se activen todo lo posible los trabajos correspondientes al estudio de las obras del puerto de Mayagüez.

ISLAS FILIPINAS.

Se ha nombrado Ayudante 3.º de Obras públicas de aquellas islas al de la clase de cuartos de la Península, D. Napoleon Domenech y Ros, con la categoría de Oficial 3.º de Administración, sueldo de 500 pesos, y sobresueldo de 1.000 pesos ó de 900, según que resida en Manila ó fuera de esta capital.

Se ha aprobado el proyecto definitivo del Depósito general de recepción y distribución para la conducción de aguas á Manila, en los términos propuestos por la Junta Consultiva de Caminos, Canales y Puertos.

Se ha aprobado el proyecto y presupuesto de construcción de una cárcel pública de nueva planta en la cabecera de la provincia de Nueva-Feija, de aquel Archipiélago.

Se ha accedido á lo solicitado por el Gobernador general de aquellas islas, disponiendo que pueda aprobar las planos de los trazados de los barrios de caña, tabla y nipa de Manila, sin necesidad de someterlo á la Suprema aprobación, y dando sólo cuenta al Gobierno.

MINISTERIO DE MARINA.

DIRECCION DE HIDROGRAFÍA. — MAR MEDITERRÁNEO.
COSTA E. DE ESPAÑA.

Luces del Grao de Valencia.—En una comunicación del Director general de Obras públicas, fecha 12 de Mayo de 1879, aparecen los nuevos datos siguientes, que aclaran y amplian lo expuesto en el aviso núm. 25 de 1879, acerca de haberse cambiado por luces azules las verdes de la boca de puerto, y de haberse encendido al mismo tiempo una luz fija verde en el ángulo del muelle del Este, ó sea vértice del dique de Levante.

Dicha luz, que está dentro de un farol de cobre

con cristales verdes, colocado en lo alto de una columna sólidamente instalada encima de un gran sillar sentado sobre un cimiento de mampostería hidráulica, se halla á 7,8 metros de elevación sobre el nivel del mar; y suponiendo el ojo del observador á una altura de tres metros sobre dicho nivel, puede avistarse á distancia de ocho millas, desde cualquier punto del sector de 215º comprendido entre el N. 28º 30'O. y el S. 63º 30'E.

En resumen, quedan cuatro luces clara y terminantemente señaladas, á saber: una fija roja, que es la del faro provisional, en la punta del muelle del Este, ó dique de Levante; una fija verde, que es la del ángulo ó vértice de dicho muelle ó dique; y dos azules, una á cada extremo de los muelles trasversales, que forman la boca del puerto ó entrada de la dársena.

NOTICIAS VARIAS.

PERSONAL.

Ingenieros.

Ha sido ascendido á Inspector general de segunda clase D. Francisco Clavijo, en la vacante producida por haber quedado supernumerario el de la misma clase D. Javier Boguerin.

El Ingeniero Jefe de primera clase D. José Peñaredonda, entra á ocupar número en el escalafón.

El Ingeniero Jefe de primera clase D. Angel G. del Hoyo, ha sido trasladado de la División Hidrológica de Valladolid á la Jefatura de la provincia de la Coruña.

El Ingeniero Jefe de segunda clase D. Justo Fungariño, ha sido trasladado de la Jefatura de la Coruña á la de la División Hidrológica de Valladolid.

Ha sido dado de alta el Ingeniero primero don Pablo Alzola y queda esperando número.

El Ingeniero segundo D. Fernando Alonso Millan ha quedado supernumerario por pasar al servicio del Ayuntamiento de Llodia.

Ayudantes.

Los Ayudantes segundos D. Eduardo Rodriguez y D. Narciso Carrero han sido dados de baja.

El de la misma clase D. Gil Gonzalez continúa en Búrgos, dejando sin efecto su traslación á la Coruña.

Los Ayudantes terceros D. Federico Pelayo y Gonzalez y D. Vicente Pellicer han sido trasladados de Cuenca y División del ferro-carril del Este á la División del ferro-carril del Este y á Valencia respectivamente.

Los de la misma clase D. Tomás Lopez Galiana